



KK

ÄRZTE AM WORT

Dr. Friedrich Ritter, Arzt für Allgemeinmedizin, Praxis in Gasen und Obmann von Styriamed.net

Vertretung in der ärztlichen Praxis

„Immer wenn ich Sie brauche, Herr Doktor, sind Sie nicht hier!“ Diese Aussage hören wir Allgemeinmediziner an den ersten Ordinationstagen nach einem Urlaub immer wieder. Jeder möchte seinen Hausarzt jederzeit um Rat und Tat zur Hand haben. Als Menschen sind wir keine Maschinen und brauchen Urlaub. Der Krankenkassenvertrag erlaubt uns 36 Kalendertage Urlaub und 14 Tage Fortbildung. Die Fortbildung ist seit 1.1.2015 für die Erhaltung der Berufsbezeichnung sogar Pflicht. Das Fortbildungsdiplom erfordert 250 Fortbildungsstunden in fünf Jahren. Für den Fall der Erkrankung, des Urlaubs und der Fortbildung muss der Kassenarzt ein bis drei Vertreter in der Umgebung an der Ordinationstür bekanntgeben. Diese sind die offiziellen Vertreter. Es bleibt dem Krankenkassenarzt jedoch unbenommen, sich trotz dieser Regelung durch einen von ihm in seine Ordination bestellten Arzt vertreten zu lassen. In diesem Falle zahlt die Krankenkasse keine Vergütung an den Vertreter, sondern der bestellte Arzt wird vom Honorar des Kassenarztes bezahlt. Für die Patienten ist die Ordination besetzt, für den Arzt ist es ein finanzielles, persönliches und haftungsrechtliches Risiko. Am Land ist es nicht leicht, aus der Liste der Ärztekammer einen vertretungswilligen Arzt zu finden. Schließlich muss man ihm alles anvertrauen. Daher ist es für die Bevölkerung von großem Vorteil, wenn die Kommunikation unter den Kollegen im Sinne eines Netzwerkes funktioniert und schwere Behandlungsfälle einem Kollegen in der Nachbarschaft anvertraut werden können.

www.styriamed.net

Stierhansln feiern

Auch nach 25 Jahren hat es sich für Stierhansls Bauernbühne noch lange nicht ausgelacht.

Ein wichtiger Tag zur Grundsteinlegung von Stierhansls Bauernbühne war der 20. Oktober 1990, als im Weizer Pub „John Bull“ die Premiere mit dem Programm „Die Maß ist voll“ stattfand und das sogenannte Schleuderfest ersetzte. Unter der Originalbesetzung von Buffy Felber, Horst Grabner, Fritz Weidl, Karl Trummer, Hans Frieß und Fips Knill wurden Weizer Persönlichkeiten humorvoll beleuchtet, was damals völlig ungewohnt war. So mieden die Stadtoberen die Bauernbühne und schickten stattdessen Lauscher in die Vorstellung, die Bericht erstatteten.

Bald bekamen die Akteure von der Presse den Titel „Die knallharte Fünf“ verliehen, da sie zum Teil auch unter der Gürtellinie agierten. Doch je mehr Kritik, umso mehr stieg die Publikumszahl, was dazu führte, dass das Lokal zu klein wurde und man in ein Zelt am Parkplatz von John Bull übersiedelte.

„Durch die Zusammenarbeit hat sich auch ein richtiger Teamgeist entwickelt.“

FIPS KNILL

Große Veränderungen

1999 war die letzte Aufführung in der ursprünglichen Besetzung, nur Gabi Reitbauer hatte im Jahr zuvor Hans Frieß ersetzt. Günther Reitbauer und Ewald Wild kamen im Jahr 2000 neu dazu und kurzfristig

fand man mit Matthias Knill, Georg Kummert, Heimo Gohla und Werner Derler neue Teammitglieder. Als das Pub 2004 schloss, wichen die Akteure ins Volkshaus aus, das aber für die Auftritte ungeeignet war. Bis man im Gasthaus Strobl eine neue Spielstätte fand, wurde drei Jahre lang im Keller des Gasthofes Haas Krone gespielt.

Erfolg geht weiter

Seit 2005 agiert die lustige Truppe nun in der jetzigen Besetzung von Gabi und Günther Reitbauer, Ewald Wild, Georg Kummert, Fips Knill und den „Bledlseern“ Adi Schnierer, Karl Fladerer und Johnny Raith. Das Niveau und die Besucherzahlen steigen seither ständig und deswegen ist die Bauernbühne regelmäßig an allen Spieltagen ausverkauft. „Durch die langjährige Zusammenarbeit hat sich auch ein

DER NEUE
kik
PROSPEKT
IST DA!

UNSERE AKTUELLEN ANGEBOTE FINDEN SIE IN TEILEN DIESER ZEITUNG!

ab 24,99

DER WEBCODE

Am Ende jedes Artikels steht der Webcode, unter dem Sie auf meinbezirk.at mehr Infos oder Bilder zum jeweiligen Beitrag finden können.

792023

So geht's: Den Webcode in das Suchfeld auf meinbezirk.at eingeben und bestätigen.

792023

Suchen / Webcode

BALKONE & ZÄUNE
AUS ALUMINIUM

Leeb
BALKONE ZÄUNE

Besuchen Sie unsere **AUSSTELLUNG!**
MARTIN BRUNNHOFER
0664 / 190 30 62
Oberfeistritz 119
8184 Anger

JETZT WINTER-RABATT SICHERN!

Gratishotline: 0800 20 2013 www.leeb.at

80% mit... **BAUMGARTNER**

Heute in Teilgebieten dieser Zeitung als Beilage.

www.baumgartner-schuhe.at

Gras, Arvenstraße 1-3, Chrobakweg 17
Salzburg, Erlangener Str. 30
Wien, Altkärntnerstr. 11